Vereint für mehr Sicherheit im Straßenverkehr

Verkehrssicherheitswoche auch in diesem Jahr sehr erfolgreich

Bad Oldesloe (om/ka). Im November fand erneut eine Verkehrssicherheitswoche der Polizeidirektion Ratzeburg an der Beruflichen Schule in Bad Oldesloe statt. Unter dem Motto "Aktion Junge Fahrer" wurden insgesamt über 350 Schülerinnen und Schüler im jungen Erwachsenenalter aus 18 Klassen über Probleme des Alkohol- und Drogenkonsums in Verbindung mit der Teilnahme am Straßenverkehr und Ablenkung durch Smartphones aufgeklärt.

Warum die Aufklärung für angehende Fahrer und Fahranfänger so immens wichtig ist, wird sichtbar, wenn man sich aktuelle Zahlen ansieht. So gab es in Deutschland im



Teilnehmer Verkehrssicherheitswoche der Berufsschule

Foto: Kai Aagardt

Jahr 2017 insgesamt 394 Verkehrstote allein in der Altersklasse der 18- bis 24-Jährigen. Junge Verkehrsteilnehmer haben damit noch immer das mit Abstand höchste Unfallrisiko im Straßenverkehr.

Junge Fahrer sind stark gefährdet

Die Gründe hierfür sind vielfältig. Neben Unerfahrenheit und einem geringeren Gefahrenbewusstsein spielen vor allem Alkohol, Drogen und Smartphones eine große Rolle. Aus diesem Grund lag genau hierauf in diesem Jahr der Fokus der Verkehrssicherheitswoche.